



皆さん、いよいよ新学期が始まります。春休みは充実した日々を過ごせましたか。一つ上の学年になり、クラスメイトや担任の先生も替わり、慣れない日々が続いたり、戸惑うことも多くなると思いますが頑張っていきましょう。明日は入学式です。いよいよ東江中に新一年生が入学してきます。新入生は緊張していると思うので、その緊張をほぐすために私たちが温かい気持ちで新入生を迎え入れま



● 生徒会代表 比嘉 万琴



校長 比嘉智広

しよう。

私の執行部としての目標は、どの行事や活動にも全力で取り組むことです。1学期には学びのガイダンスや新入生歓迎レクなどの行事があります。その一つ一つの行事を一生懸命、仲間と協力して取り組み、自分の役割を果たせるよう努力していきます。

それではここで今年度の生徒会統一テーマを発表します。皆さんの後ろの横幕を見て下さい。「ゆいまる 認め合い 共に進もう チーム東江」に決定しました。「認め合い」という言葉には、お互いに相手の良い所を認めるという意味が込められています。昨年度の課題として、言葉遣いが悪いことや、挨拶を返す生徒が少ないことが挙げられました。相手を認めることで、より良い学校生活を送れるようにという思いを込めました。「共に進もう」という言葉には、仲間と協力しながら、成長していくという意味が込められています。チーム東江には、東江中学校の皆はチームであり共に支え合おうという意味が込められています。東江中の皆で一致団結し、まわりからも応援されるような学校を築いていきましょう。

この生徒会テーマのもと今年度も皆で協力し、高め合える学校にしていきたいでしょう。



● 学級開きの様子

- 3学年 1組
- 2組
- 3組



- 2学年 1組
- 2組



※2年1組は副担任が学級開きを行いました。